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 令和５年 第 13回五泉市教育委員会定例会 会議録 

 

 

 開 催 日  令和５年 12月 15日 火曜日 

 開 催 場 所  五泉市役所 ３階 応接室 

出席者 

教育長 伊藤 順子 君                               

委 員 本間 寛和 君 

 

藤木 由佳子 君 

 

小出 園子 君 

 

吉川 弘一 君 

関係説明者 学校教育課長  井上 雅夫 君 

 

生涯学習課長  風間 章  君 

 

スポーツ推進課長  吉田 政博 君 

 

図書館長  齋藤 達哉 君 

 

こども家庭課長  杵淵 香奈恵 君 

書 記 学校教育課 課長補佐  稲餅 泰行 君 

 欠 席 委 員  
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議 事 日 程 

        

       令和５年 12月 15日 午後１時 34分 開会開議 

付議する事件 

 議第１号     五泉市立幼稚園条例を廃止する条例の制定について 

 議第２号     令和６年度 教育費予算の要求について 

  

 

報告する事項 

報告第１号    学区外就学の許可について 

報告第２号    区域外就学の許可について 
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議 事 経 過 概 要 

 

伊藤教育長    これより第 13回教育委員会を開会いたします。本日の議事日程は、

お配りしたとおりでございます。はじめに、議第１号五泉市立幼稚園

条例を廃止する条例の制定についてであります。こども家庭課長の出

席を許可し、こども家庭課長より説明を求めます。 

杵淵課長     議第１号五泉市立幼稚園条例を廃止する条例の制定について、ご説

明申し上げます。議案書２ページをご覧ください。今年２月と５月の

定例会におきまして保育園等適正配置実施計画の策定と、計画に伴う

説明会の開催についてご報告を申し上げましたが、先般第一幼稚園を

令和６年度末をもって閉園する方針につきまして保護者のご理解を

いただいたところであります。今回提出させていただきました条例は、

第一幼稚園の廃止により市内に市立幼稚園の設置がなくなるため、五

泉市立幼稚園条例を廃止するものであります。なお、附則につきまし

ては、施行期日を定めるものであります。この廃止条例を市長に提出

することにつきまして、よろしくご審議の上、ご決定賜りますようお

願い申し上げます。 

伊藤教育長    ただいまの説明に、ご質問ございますでしょうか。 

 

―（皆、「なし」との声あり）― 

 

伊藤教育長    ないようでありますので、議第１号につきましては、可決されまし

た。こども家庭課長は退席して下さい。次に、議第２号令和６年度教

育費予算の要求についてであります。なお、議第２号については、秘

密会とさせていただきます。 

 

議第２号 非公開 
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伊藤教育長    議第２号を終了いたします。次に、報告第１号学区外就学の許可に

ついてであります。なお、報告第１号については、秘密会とさせてい

ただきます。 

 

報告第１号 非公開 

 

伊藤教育長    報告第１号を終了いたします。次に、報告第２号区域外就学の許可

についてであります。なお、報告第２号については、秘密会とさせて

いただきます。 

 

報告第２号 非公開 

 

伊藤教育長    報告第２号を終了いたします。次に、各課からの報告事項 であり

ます。学校教育課長から順次説明を求めます。 

井上課長     学校教育課に関する事項を説明いたします。始めに、新型コロナウ

イルスの罹患者ですが、11月の罹患者は小学生で 11人、中学生は５

人で合計 16 人となり、10 月に比べると 13 人減少しております。イ

ンフルエンザにつきましては、11 月は小学校１校で１クラスが学級

閉鎖を行いました。感染症の状況については以上です。次に、１月の

学校行事でありますが、特に大きな行事は予定されておりません。学

校教育課分は以上です。 

風間課長     続きまして生涯学習課関連事業についてご説明を申し上げます。市

民芸能祭を 11 月 23 日にラポルテ五泉にて開催しました。22 団体か

らご出演いただき、来場者数は約 900人でありました。南本町の太鼓

保存会ほか多くの子どもからも出演いただき、大いに盛り上がりを見

せてくれました。冬のミニコンサートを 12 月５日にさくらんど会館

にて開催しました。鑑賞者は昼・夜の部を合わせて約 80 人と少なめ

でしたが、ユーフォニアムとピアノの優雅な演奏を聴き、皆さんたい
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へん喜んでいました。次に、二十歳の集いを 1/7にさくらんど会館に

て開催いたします。このたびの該当者は約 500人で、今回から学校を

分けずに、元通りの１部制としました。出欠報告は 12月 20日までな

ので、まだ報告をいただいていない委員さんはぜひとも出席で報告を

いただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。最後に

学校給食とコラボした、五泉の里芋をふんだんに使ったごせんコロッ

ケを、冷凍６個入パック 864円でラポルテ五泉にて販売中です。ぜひ

お買い求めください。なお、販売はラポルテ五泉だけで、ろばた焼き

杉とカフェボックスでは熱々のコロッケをご賞味いただけます。以上

であります。 

吉田課長     続きましてスポーツ推進課からお知らせいたします。１月 1日に毎

年開催しております元旦マラソンを今年も予定しております。今年に

つきましては 176名の方が参加予定であります。以上であります。 

齋藤館長     それでは図書館に関する事項を報告いたします。イベントの案内と

なりますが、毎週土曜日に行っている、おはなし会のスペシャル版を、

図書館３階ホールにて開催いたします。開催日は 12 月 23 日の土曜

日、時間は午前 10時 30分から行います。通常時は、絵本の読み聞か

せが主なものですが、スペシャル版では大型絵本を用いた読み聞かせ

や、パネルシアターなどを行い子供たちが本に親しむ機会を提供して

まいります。図書館からは以上になります。 

伊藤教育長    ただいまの説明に、ご質問ございますでしょうか。 

―（皆、「なし」との声あり）― 

 

伊藤教育長    ないようでありますので、それでは、以上で令和５年第 13回教育委

員会を閉会いたします。ありがとうございました。 

 

この後、次回会議日程調整と通知をして閉議。 
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閉 議 時 間  午後２時７分 

 

令和   年   月   日 

 

   上記のとおり相違ないので署名します。 

  

      教育長                     

 

      委 員                     

 

      委 員                     

 

      委 員                     

 

      委 員                     

 

    

調整者                     

 


